



Jardín Infantil Tricahuitos de Coya obtiene certificación ambiental con apoyo de División El Teniente y empresas colaboradoras

Un importante logro obtuvo el Jardín Infantil Tricahuitos de Coya, al obtener la certificación ambiental en nivel Medio del Sistema Nacional de Certificación Ambiental de Establecimientos Educativos (SNCAE), un reconocimiento que valida su compromiso con el cuidado del medioambiente.

Esto, gracias al apoyo de trabajadores y trabajadoras de Aura Ingeniería, empresa colaboradora de la Gerencia de Obras Mina de Codelco División El Teniente, quienes acompañaron al jardín infantil durante el proceso de acreditación, brindando asesoría en documentación, planificación de actividades y revisión del procedimiento educativo. En las distintas etapas, guiaron al Comité Ambiental, propusieron actividades y gestionaron recursos.

Esta colaboración surgió a partir



del Procedimiento de Medioambiente y Comunidades (PMAC) de Codelco, que busca asegurar que todas las empresas contratistas y subcontractistas que prestan servicios a la Corporación cumplan con estándares ambientales y generen impactos positivos en las comunidades ubicadas en el área de influencia de sus operaciones. Cintya Salas, encargada ambiental del contrato Aura de obras de preparación minera y obras civiles en mina Esmeralda, de

Codelco División El Teniente, señaló que como equipo están "muy contentos con esta experiencia, especialmente por trabajar con niños y fomentar desde pequeños el cuidado del medioambiente".

Margarita Espinoza, exdirectora del jardín, sostuvo que "recibir la certificación en nivel medio es un gran logro. Nos abrió puertas



a nuevos proyectos y etapas que fortalecen nuestra labor. Ellos fueron pilares fundamentales en este proceso: nuestros guías y nuestro apoyo constante".

En tanto, Dorca Núñez, encargada ambiental de Aura Ingeniería, agregó que "creemos que el desarrollo sostenible comienza con la educación. Apoyar al jardín en su certificación ambiental nos permitió dejar una huella concreta en la comuna".

UN ESFUERZO CONJUNTO POR EL MEDIOAMBIENTE

Las distintas actividades contaron con el impulso de trabajadores(as) propios(as) y colaboradores(as) de diversas empresas de la Gerencia de Obras Mina, así como de diversas áreas de la cuprífera. Con sus aportes, se logró involucrar a toda la comunidad educativa en variadas iniciativas.

Raúl Veloso, conductor en el nivel Sub 5 de Esmeralda, agradeció la oportunidad de participar en el proceso. "Fue una linda experien-

cia, que va más allá del trabajo que hacemos. Más allá de la rutina, ir a la comunidad es algo muy positivo", relató.

En tanto, Claudio Rubio, ingeniero en gestión del área de Sustentabilidad de la Gerencia de Obras Mina por la empresa CYGSA, valoró que "en la gerencia siempre hemos brindado apoyo a la comunidad. Es muy gratificante ver cómo nuestras acciones generan un impacto".

En total, fueron más de 30 actividades relacionadas con el ámbito curricular, la gestión interna y las relaciones con el entorno. Se impulsaron iniciativas de reciclaje, celebración de efemérides, plantaciones, limpiezas de territorio, charlas y visitas a la Hacienda Cauquenes. "Los resultados nos permiten valorar la capacidad que tuvo el equipo para incentivar acciones y reforzar conductas que relevan la importancia de promover la conservación del medio ambiente y tener una cultura sustentable", destacó Alexis Hernández, Líder de Sustentabilidad en la Gerencia.



La certificación se enmarca en el Procedimiento de Medioambiente y Comunidades (PMAC) de la minera, que promueve la vinculación de las empresas colaboradoras con las comunidades locales para impulsar una operación sostenible.